

Ante el fin de semana largo

## Instituciones realizan fiscalización en Casas Viejas



En el contexto de este fin de semana largo, autoridades realizaron una fiscalización en el sector del complejo fronterizo de Casas Viejas. La iniciativa busca reforzar las medidas preventivas y de seguridad, destacando la importancia de la colaboración entre las distintas entidades en la protección del entorno y la comunidad.

En la oportunidad se llamó a la ciudadanía a extremar precauciones en el manejo de fuego para prevenir

incendios forestales, a mantener el autocuidado en la conducción, a evitar el consumo de alcohol, y a tomar todas las medidas de seguridad durante los viajes y paseos familiares. Además, las autoridades enfatizaron en la prevención del delito de abigeato, promoviendo así un entorno más seguro para el bienestar de los residentes y visitantes de la región.

En la jornada participaron el delegado presidencial provincial de Última

Esperanza, Guillermo Ruiz Santana; la seremi de Agricultura, Irene Ramírez; el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG); la Corporación Nacional Forestal (Conaf); inspectores municipales; y Carabineros de la 2a Comisaría de Puerto Natales y la subcomisaría de Casas Viejas.

Estas fiscalizaciones se replicarán en distintos puntos de la Provincia de Última Esperanza, como así también en la Región de Magallanes.